

台湾・中原大学 語学研修に参加して

東北工業大学 ライフデザイン学部
経営コミュニケーション学科 1年（派遣時）
1223122 小泉湧多

3月3日から3週間、台湾に語学研修へ行く機会をいただきました。私は以前から中国語と台湾の文化に興味があり、中原大学へ行くことを決めました。今回の語学研修プログラムに東北工業大学は初参加でした。それゆえ、情報が少なく手探りでの行動が多かったと思います。中でも成田空港から台湾までの行動は言葉が通じなくなるので非常に怖かったことを覚えています。台湾の桃園空港では人の流れに乗って入国ゲートまで行くことができました。

到着後、3週間という期間を非常に長いものであると考えていました。しかし、台湾での生活は充実しており、時間はあっという間に過ぎて行きました。東北工業大学で習っていた中国語は簡体字ですが台湾では繁体字を使うのではじめは大変でした。一番の問題点であったコミュニケーションは中国語会話の本や電子辞書などを活用するなど様々な方法を行うことで解決しました。

当初は自己紹介もまともにできず不安でしたが同じプログラムに参加していた他大学の学生や初級クラスの先生方、中原大学の学生の方との交流を通して楽しみながら勉強をすることができました。そして今では自己紹介程度の中国語ができるようになりました。

私が中国語の勉強を始めたきっかけは震災時に台湾の方々からの暖かい支援に対してのお礼を中国語で伝えたいという思いからでした。まだそれは実現していませんがお礼の言葉をしっかりと伝えられるようにしたいです。

台湾の方々には親切な人ばかりで様々な場面で助けていただきました。私はこのことから外国の方が日本にいらっしゃる時は同じように優しく接したいと思うようになりました。

食事は中原大学の近くにある夜市や学食などを利用しました。台湾料理は独特な香辛料の香りがあり、初めて食べた時は違和感がありましたが今ではその香りが恋しいです。

また、ハンバーガー屋さんに行き過ぎてハンバーガーが嫌いになりかけたこともいい思い出です。

授業は1日6時間程ありました。私は初級クラスだったので授業の内容は基本的な中国語会話の練習でした。授業の最終回に一人で飲み物を買ったり、日本へ手紙を出すために郵便局で切手を買ったりと実用的なテストがありました。

台湾で勉強した3週間は私の人生の中で最高の思い出です。これからも中国語の勉強を続け、積極的に行動して行きたいと思います。そして、いつか台湾へ帰りたいです。

中原大学の大家、謝謝!!我很高興能認識你們!我在台灣這三個星期很開心!我想再去台灣,我愛中原大學!

「中原大学の皆さんありがとうございました。私は貴方たちと出会うことができるととても嬉しいです。滞在した三週間はとても楽しかったです。私はもう一度台湾へ行きたいです。私は中原大学を愛しています。」

